

divine Eucharistie. Prenons dans nos mains l'*Hostie*, cachons dans nos poitrines le feu qui embrase le monde : *Ignem veni mittere in terram, et quid volo nisi ut accendatur?* La communion sera la grande, la suprême, l'infaillible ressource, car si le lion de la tribu de Juda est fort, l'agneau de DIEU, dans sa faiblesse apparente, est encore plus dominateur : *Mitte agnum dominatorem terræ.*

Nous avons, pendant ce mois du Sacré Cœur, une occasion pleine d'un à propos providentiel. Organisons la *Ligue des Messes des Communions réparatrices*, et nous obtiendrons ce grand triomphe.

Cette organisation sera parfaite, si 1° nous nous unissons à la Reine des Anges et à leurs glorieuses légions, en les priant chaque jour pour qu'elles nous apprennent à combattre le bon combat où elles ont terrassé les premières ces légions infernales ;

2° Si nous faisons un appel aux Zélateurs de l'Apostolat de la Prière et de la Communion Réparatrice, pour que, dans chaque paroisse, soient dressées des *listes de Communions*. Si l'on ne peut obtenir des communions quotidiennes, il suffira qu'on ait des troupes de *communiant*s, aussi nombreux que possible, pour les dimanches et les jours de fête. On voudra bien recommander l'intention de ces communions, à savoir : la confusion et la ruine des sociétés secrètes et en particulier de la *Franc-Maçonnerie* ;

3° On devra recourir avec soin aux *communautés* religieuses pour avoir le suffrage de leurs prières, de leurs communions et de leurs pénitences ;

4° Il serait très bon de recueillir des honoraires de messes, pour les offrir aux prêtres qui s'engageraient à célébrer le divin sacrifice dans cette intention de suprême réparation et d'amende honorable, pour tous les crimes qui outragent la divine Eucharistie ;

5° Pour les personnes trop nombreuses encore qui ne voudraient pas s'associer à ce mouvement eucharistique, qu'elles s'engagent au moins à prier chaque jour à cette intention capitale, soit en récitant le chapelet, soit en faisant le chemin de la croix. Par là elles s'armeront aussi contre les sociétés secrètes, et contribueront à leur ruine ;

6° Enfin on devrait terminer le mois du Sacré Cœur par une communion générale à cette intention précise, et l'on demanderait avec instance à Notre Seigneur, surtout pendant l'action de grâces, cette grande victoire sur l'enfer et ce triomphe si désiré de l'Eglise.

LOUIS MONDÉSERT, S. J.